

## El Intendente Gasparini se reunió nuevamente con el Ministro Cenzón

Escrito por Administrador

Viernes, 22 de Julio de 2016 00:00

---



El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini mantuvo el pasado día martes 12 de julio una importante reunión con el Ministro de Infraestructura y Servicios Públicos bonaerense Edgardo Cenzón y con el Subsecretario de Infraestructura Hidráulica de la provincia de Buenos Aires Rodrigo Silvosa. Participó de dicha reunión además, el Secretario de Planeamiento y Obras Públicas Cristian Ricchetti.

Uno de los temas centrales que guió el eje del diálogo fue la realización de la obra de la cuenca del río Salado, su desarrollo y los tiempos planificados. Del mismo modo se trataron diversas problemáticas a fin de que se puedan seguir concretando obras en el distrito de Roque Pérez.